

# REPRENONS NOTRE VILLE EN MAIN !



## Notre ville est à l'abandon.

Voici la réalité :

✗ **Des rues laissées à l'abandon** : bâtiments délabrés, éclairage inexistant, trottoirs défoncés... Où sont les investissements ?

✖ **Les rats investissent tous les quartiers de la ville** : l'insalubrité progresse, les nuisibles pullulent... la municipalité n'est pas à la hauteur, préférant se cacher derrière la Métropole (dont le Maire est pourtant Vice President) voire accuser la population.

✗ **Des écoles qui nécessitent des investissements et des personnels suffisants** : les écoles de la ville ne connaissent que de rares rénovations, et la question de la présence d'amiante est éludée! Les personnels de mairie sont en nombre insuffisant pour accueillir correctement nos enfants. Les agents municipaux manquent cruellement dans les cantines et l'entretien des établissements. Il est urgent de recruter pour garantir un cadre scolaire sûr et adapté à tous.

✗ **Aucune politique pour la jeunesse** : pas d'activités culturelles ou ludiques proposées pour nos adolescents tout au long de l'année... Comment bâtir l'avenir dans ces conditions ?

✖ **Une sécurité délaissée** : la présence de la police municipale est insuffisante. Nous demandons le recrutement de policiers municipaux supplémentaires pour assurer une présence dissuasive, notamment aux abords des écoles, des commerces et des transports en commun.

## Il est temps d'agir ! Nous proposons:

- ✓ Rénovation des espaces publics et des écoles.
- ✓ Une vraie politique de lutte contre l'insalubrité et les nuisibles.
- ✓ Création d'infrastructures et d'initiatives pour la jeunesse de la commune.
- ✓ Recrutement de personnels municipaux en nombre suffisant pour assurer le bon fonctionnement des écoles.
- ✓ Embauche de policiers municipaux pour renforcer la sécurité dans tous les quartiers.

NE LAISSONS PLUS NOTRE VILLE MOURIR.  
ENSEMBLE, CHANGEONS LES CHOSES !

RETROUVEZ-NOUS TOUS LES SAMEDIS MATINS, DE 10H À 12H, AU LOCAL DU PCF, SITUÉ AU PARC CAMOIN (PRÈS DE LA GARE ROUTIÈRE À CÔTÉ DU TABAC).

# ILS EN PARLENT...

“

## Journal “La Marseillaise” Édition du samedi 15 et dimanche 16 février 2025

Marignane : les habitants et les communistes mobilisés  
**Plus de blabla contre les rats !**



De gauche à droite, Marie-Claude Gargani, Ariane Lombardi et René Says ont participé à l'échange organisé avec les services de la Ville à propos des rats qui pullulent au centre-ville. PHOTO AN. M.

## Plus de blabla contre les rats

### MARIGNANE

**Les communistes de Marignane ont remis les pétitions demandant une action contre les rats du centre-ville aux services de la Ville ce vendredi matin.**

**L**es rats s'invitent un peu trop dans la vie des habitants du centre-ville de Marignane depuis quelques mois, à tel point que la pétition des communistes, présentée dans notre édition du 23 décembre et demandant à la Ville de s'en préoccuper a recueilli 550 signatures.

C'est donc forts de cette participation, notamment des habitants du Parc Camoin, que les militants du PCF local sont venus ce vendredi matin remettre les pétitions au directeur

général des services de la Ville, qui n'a pas répondu à nos sollicitations.

Pourtant, après un échange d'une heure, Ariane Lombardi concède aisément qu'«*on sent une prise en compte de la problématique que nous avons soulevée*». La secrétaire de la section du PCF restitue la discussion : «*La mairie serait rentrée en contact avec la Métropole pour trouver des solutions conjointes et pour traiter le problème*», dans leurs responsabilités partagées de propreté urbaine et de ramassage des ordures ménagères.

#### Des « lanceurs d'alertes »

Parmi les solutions envisagées, Ariane Lombardi rapporte que «*la Métropole envisage de ramasser plus régulièrement les ordures ménagères, et qu'ils réfléchissent aux moyens de dératification. Nous espérons en ce sens que la méthode soit*

*respectueuse de l'environnement*».

Ayant également participé, l'ancienne conseillère municipale (PCF) Marie-Claude Gargani souligne que la Ville «*a confirmé que nous étions des lanceurs d'alerte, du fait qu'ils avaient conscience du problème mais qu'ils n'en avaient pas mesuré l'ampleur*».

«*C'est notre rôle !*», complète la responsable Ariane Lombardi, qui espère «*des solutions pérennes aux problèmes de salubrité, qui nécessitent une vraie réflexion sur la répartition des compétences et des choix politiques qui en découlent. Car parfois, le citoyen est un peu pâlé quant à savoir qui est censé faire quoi*».

En fin de compte, René Says indique avoir «*signifié qu'on allait tenir la population informée des réponses apportées*» par voie écrite par la Ville.

Antonin Maja